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　　　　　がんばりカ－ドの結果報告

  １年生　「大きな声であいさつしよう！」

がんばりカ－ドの結果報告

育てよう　心豊かな　三入っ子

Ｐ Ｔ Ａ　だ よ り

　２年生　「ふでばこの中をキレイにしよう！」

　５年生  「家庭学習（学年×１０分）を定着させよう」

       ＜保護者の感想＞ 

 
・「行ってきます」「ただいま」は大きな声でしてくれます。 

 声の大きさで元気なのか分かるのでよかったです。 

・大きな声であいさつしてくれるので、元気が出ます。 

・きちんとあいさつできたら気持ちがいいです。 
 

＜三上先生・新徳先生から一言＞ 
 あいさつは、コミュニケーションのはじまり。お友達も

ふえます。今回のがんばりを今後も続けてほしいと思

います。 

 元気のよいあいさつは、する人もされる人も、とって

も気持ちがよいです。 

あいさつ名人をめざして、これからもがんばりましょう。 

    

       ＜保護者の感想＞ 
 
・がんばりカードのおかげで、筆箱の中をキレイにする習慣がついた。 

・この調子で毎日子どもとチェックしたいです。 

・消しゴムはキレイに、カスは捨ててほしい。 

・筆箱の中のものひとつひとつを大切にしてほしい。 

・朝あわててするのではなく、前日に準備しよう。 

・子どもが頑張ると母もやる気が出ます。  

                      

＜子ども達からの感想＞ 
 
 ・筆箱がキレイで気持ちよく勉強できた          

 ・毎日頑張って、お母さんに「ＯＫ！」と 

   言われてうれしかったです。 

 ・毎日できたらもっと良かったと思う。    

   これからもがんばります。 
 

＜川口先生・野口先生から一言＞    

 今回の家庭学習の取り組みはよくできていたと思い

ます。今回のことだけでなく、日々の努力を大切にし、

家庭学習が習慣になるよう今後とも取り組んでいきた

いです。      

 がんばりカードを励みにして、２週間よくがんばって

いたと思います。この先の中学や、高校での学習の

ステップとして、自宅で机に向かって自ら学ぶ習慣を

身に付けていってほしいです。これからもよろしくお願

いします。 
 

  

＜保護者の感想＞ 
  

 ・毎日がんばっていた。 

   ・続けて定着できるといいね。 

   ・苦手な部分もがんばろう。 

   ・習い事が終わってからの５０分はしんどそうだった。 

   ・時間だけでなく集中して勉強できるのがいいと思う。 

                              

                    



　3学年ＰＴＣ活動☆ミニ運動会
　　　７月　４日（水）　３・４校時　　体育館にて

参加人数　　児童４７人　　保護者（先生含め）４４人

　　オセロゲーム・・・・毎年しているので、楽しかった。

　　大縄とび ・・・・・・・縄が短く飛びにくかったが、楽しくできた。

　　雑巾かけリレー・・・雑巾をバトンにして、１５メートル交互に走った。

　親子で盛り上がれて良かった。

　・ほとんどの保護者の方に参加して頂き、すべての競技が盛り上がった。

　・役員の連携がうまくいき、進行がスムーズだった。

　

オセロゲーム・・・児童対保護者、１組対２組など５回戦行った。
追っかけ玉入れ・・先生や保護者のお父さんにカゴを背負って

・ＰＴＣの内容も時間も１年生には丁度良かった。
・親、子、先生がふれあえたので良かったです。
・ルールがわかりやすく、楽しかったです。
・子ども達がとても楽しそうでした。

役員の皆さんからの感想

・全体の流れもスムーズで予定よりも早く終わることができました。

毎月第２・第４水曜日はあいさつ運動アルミ缶収集を行っています。　

７月１１日（水）に担当された２年１組の役員の皆さんに感想を聞きました。

・あいさつができていて、きれいな列になっていた。

・傘を振り回している子がいた。

・あいさつに元気がなく、車道に飛び出る子がいた。

じゃんけん列車・・全員で近くの人とじゃんけんをして列車を作っていく。

・どの競技もみんなで楽しく盛り上がりました。

次回は、９月１２日（３年１組）・９月２６日（４年１組）です。引き続き皆さんのご協力をお願いします。

☆　保護者の皆さんの感想　　☆

　・人数調整に少し時間がかかったが、保護者の方に協力してもらい良かった。

  1学年ＰＴＣ活動☆ミニ運動会
　　　７月１１日（水）　３・４校時　　体育館にて
                参加人数 　 児童６０人　　　保護者（先生含め）５８人

役員の皆さんからの感想

☆　保護者の皆さんの感想　☆

　　　　　 　　　 　走ってもらい玉入れをする。

①オセロゲーム 

②大縄とび 

③雑巾かけリレー 

①オセロゲーム 

②追っかけ玉入れ 

③じゃんけん列車 



行いました。参加された皆さん熱心に取り組まれ、最後に一人ひとりに

　ＡＥＤとは救急現場で一般の人でも簡単に安心して除細動（電気ショック）を行うこと
ができるように設計された機器です。除細動を行う必要がある時に限って「実行する
ように」と、音声メッセージで指示を出す仕組みになっていて、安全性が十分に確保
されています。

　子ども達が待ちに待った夏休みが始まります。長い夏休みの間、いろいろな事
に挑戦したり、プ－ルや海水浴など、それぞれに楽しい計画を立てられている
事と思います。しかし、自由な時間が多くなる分、気分がゆるんだり行動範囲が
広くなっったりして思わぬ事故や危険な目に遭うかもしれません。毎年、川での
事故が起きていますので、子どもだけでは絶対に川で遊ばせないでください。
　もしも、子ども達が川で遊んでいるのを見かけられましたら、声をかけて頂き
学校まで連絡してください。
　夏休み前に学校より持ち帰る「夏休みのこころえ」を子どもさんと一緒に読んで
守っていきましょう。また、夏休みは親戚や日頃会えない人達に会う事が多くな
ります。「三入っ子」らしく元気な声であいさつできたらいいですね。
　充実した思い出に残る夏休みになるよう、各家庭でご指導、ご協力をお願い
いたします。

夏休みの生活について

ＡＥＤについて

　心臓、呼吸が止まった人の治療は、１分１秒を争います。私たちは、いつどこで
そういった事態に遭遇するかわかりません。万が一に備え、一人でも多くの人に
実技体験をしてもらいたいと思います。

「普通救命講座修了証」が交付されました。

救急法講習会

　６月２０日（水）１校時参観終了後、体育館において救命救急士の指導の下
「救急法講習会」が行われました。当日は保護者、地域の方など４０名の方
が参加されました。応急手当のお話やビデオ鑑賞の後、グループに
分かれ等身大のダミー人形を使ってＡＥＤを用いた心肺蘇生法の実技を



　　地区別懇談会で出された問題点を総括会議で話し合い、7月14日（土）学区内巡視で実際に
  見て回りましたので、ご報告いたします。

　　　　　問題点及び要望 　　　　　 話し合った内容

 下 ①三入２丁目（６区）では、朝、車両通行 ※変更案の、河川管理道路を歩いてみた。
 町  できないのに、車が通っていてスピードも
 屋  出している。通学路の変更はできないか。  検討していく。
 地
 区

①東亜電気さん前に、横断歩道を設けて ※交差点の二箇所に、横断歩道を設けて
    ほしい。     もらうように要望を出す。

 桐

②藤本さん宅付近の壁が、倒れそうで危ない。 ※道路の拡張工事の話が進んでいる。道が
 原     道も狭く、車の離合も難しい。  広くなるまでは、気を付けて通るようにする。

 地 ③桐原鉄工所前の横断歩道が薄くなって ※横断歩道の塗りなおしの要望を出す。
    いるので塗りなおしてほしい。  カーブミラーに通学路の徐行の看板を

 取り付けるようにする。
 区

④東プレ工場横の道に木が茂っていて、 ※木を切ってもらうように要望を出す。
    少し薄暗い。

 南 ①山倉下の鳥居から、バイパスに渡る道路
 原      のＴ字路で、車の徐行もなく危険。
 地       横断歩道や、一時停止線を設けて
 区       ほしい。

 ＰＴＡはバザーに参加します！

 吹奏楽、神楽などの発表もあります。
 子ども広場では、水鉄砲、竹馬など
 昔ながらの遊びが楽しめます。

 夏の思い出に、地域行事にみんなで
 参加しましょう！

    ＜場所＞　三入第一公園

　　　　地区別懇談会での問題点と巡視結果報告

※横断歩道を設けてもらうよう要望を出す。

         今後は諸事情を改善し、前向きな方向で

　　８月２５日（土）　　

     １２：００～２１：００

 保護者の皆様へ 
  問題のある地区や箇所については先生をはじめ役員一同、地域の方々のご協力のもと解決に向けて 

 努力していきたいと思いますので、ご家庭でも子ども達の指導をお願いいたします。 

三入地区ふれあいフェスティバル 


